



いつまでもおいしくいただくために

校長 勝本 祥治

鹿児島市立生見小学校
鹿児島市 喜入生見町
1365番地
TEL-343-0009

五月十一日に、奄美地方が梅雨入りしました。梅雨前線の影響で鹿児島市もぐずついた天気の日が多くなり、十五日には生見集落のグラウンドゴルフ大会が開催されました。私も参加させてもらいましたが、スコアは別として、久しぶりに体を動かし、充実した日曜日の午前を過ごすことができました。

学校では、四月から様々な検診が行われており、五月十七日には、歯科検診を実施しました。校医の川畑先生からは、「歯磨きの上手な子が多いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。これもひとえに御家庭での指導のたまものだと感謝いたします。ただ歯みがきはしっかりと行っても、若干むし歯のある子がいました。一度進行したむし歯は自然に治ることがありません。歯科検診の結果をご覧になって、治療が必要な場合は、早急に歯科受診をお願いいたします。

さて、六月四日(土)から六月十日(金)は、「歯と口の衛生週間」です。この週間は、「歯と口の健康に関する正しい知識を国民に対して普及啓発するとともに、歯科疾患の予防に関する

適切な習慣の定着を図り、併せてその早期発見及び早期治療等を徹底することにより歯の寿命を延ばし、もって国民の健康の保持増進に寄与することを目的」としているそうです。今年度の標語は、「いただきます 人生100年 歯とともに」です。本校でも、この週間に、歯みがきへの意識を高めました。むし歯の予防について考えたりする予定です。

趣味のない私にとって、今一番の楽しみは、食べることです。食べることが生きることと言われますが、ただ食べるのではなく、おいしくいただくたいたい。おいしくいただくためには、今後自分の歯を少しでも多く残す必要があります。そのために、むし歯になつたから治療をしなければいけないという考えから、むし歯にならないために、むし歯を予防するために歯医者にいくという考えに意識の転換をしていかなければならないと考えています。

先日のグラウンドゴルフの後の昼食はとてもおいしかったです。適度な運動にも心掛けたいものですね。

ようこそ生見小学校へ!! ~1年生を迎える会~

4月18日(月)に、1年生を迎える会を行いました。

小学校に入学したばかりの新1年生を歓迎するとともに早く小学校生活に慣れてもらおうと、2~6年の上級生が思い思いの発表やプレゼントを準備してくれました。

少し緊張した面持ちの1年生も上級生の和やかな雰囲気の見ながら次第に緊張もほぐれていったようです。これからみんなで楽しい学校の雰囲気をつくってほしいです。



今月の一句
千貫や
緑染しむ
小満か
六年 松元
音輝

資質向上を図る相互授業参観

本校では、昨年度よりICT(主にタブレット)を活用した学習指導の研究を進めています。

5月9日(月)に、ICT推進担当である坂ノ上先生の授業を教職員全員で参観し、タブレットを活用した算数科の授業の進め方について研修を深めました。こうした研修をとおして、教師のタブレットを有効活用できる資質向上を図り、子どもたちの学力向上をめざします。このような相互授業参観を今後も取り組み、指導力の向上を図っていききたいと思います。



【6月の主な行事予定】

- 2日(木) 海岸清掃(13:40~)
学校保健委員会(水難救助法講習会)
- 7日(火) 遠泳練習開始(放課後)
- 8日(水) 芸術鑑賞プロジェクト
「大好きな本がこんな曲になっちゃいました」(2・3校時)
- 11日(土) 土曜授業、児童総会
- 13日(月) 全校4時限授業(給食有)
- 16日(木) 移動図書館
- 17日(金) 1学期漢字力テスト
- 20日(月) 避難訓練(声掛け事案対応)
- 22日(水) クラブ活動
- 29日(水) 1学期計算力テスト



五月七日(土)の南日本新聞の「ひろば」欄 — 若い目 —
 のコーナーに六年生の **梶 幸来**さんの
 投稿が掲載され
 ました。

幸せを願って

生見小6年

梶 幸来

うだ。

若い目

おじいちゃんの家であ
 くまき作りをした。この
 時期に毎年みんなであ
 くまき作りをする。あ
 くまきは、あくまきは
 5日の「こどもの日」に
 食べる。子どもが無事
 に、幸せに育つという伝
 統が、鹿児島にはあるぞ
 もで2カ所結んだ。

まず竹の皮を3等分し
 て、さいふのように折り
 たためるようにした。そ
 こに、あくに一晚ひたし
 たもち米を入れた。もち
 米を平らにして、皮をた
 んでとじた。開かない

おじいちゃんが「ふく
 らむから、ゆるく結んで
 こらん」と言ったので、
 その通りにした。久しぶ
 りだったから、始めは
 ずかしかつたけれど、や
 っているうちに慣れて
 早く作れるようになった。
 みんなで包んだあくま

きは40個もあった。おじ
 いちゃんはそれを缶に入
 れ、土輪で一晚かけて煮
 る。わたしは早く食べた
 かったから、家でお母さ
 んに圧力鍋で煮てもらっ
 た。
 食べてみると、去年よ
 りもちもちして、とても
 おいしかった。今年も幸
 せに過ごせますように。
 (鹿児島市)

